

Blog

„Wie man GOTT zum LACHEN bringt...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
einen heiteren „*Guten Nachmittag!*“ - und was immer Sie sonst noch brauchen, um bei diesen holperigen Energien gut „über die Runden“ zu kommen.

Mir hilft es manchmal nur noch, „den Egal-Faktor“ zu erhöhen und die letzten Überreste an HEITERKEIT hervor zu kramen...

Na, ist doch wahr!

Was mich gerade heute wieder erheitert hat, war die Tatsache, dass „Pläne machen“ oft wirklich gar nicht mehr funktioniert.

Es gibt den schönen Satz:

„Weißt Du, wie man GOTT zum LACHEN bringt? – Indem man PLÄNE macht!“

Ja, sehr witzig. In der Tat!

Bereits gestern meldete sich ASHTAR bei mir:

Er bat mich, es mit der **Anmeldefrist** für mein neues Seminar diesmal nicht ganz so genau zu nehmen.

Die kosmischen Energien seien so anstrengend für uns Menschen, dass manche, die gerne dabei sein möchten, es einfach noch nicht geschafft hätten, sich bei mir zu melden.

DANKE, ASHTAR, dass ich die **Verlängerung meiner Anmeldefrist** so weitergeben darf.

Da werden manche froh sein!

Wenn also auch Sie gerne an dem Seminar teilnehmen würden, ist es noch nicht zu spät.

Schicken Sie mir einfach eine Mail und das Beste passiert!

Falls Sie sich doch ein wenig unsicher sind, ob das Seminar aktuell für Sie passend ist oder nicht, werden ASHTAR und sein Team es Sie durch mich wissen lassen.

Weitere Informationen bei [„Schnell, schnell, Isabell!“ \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de)

Oder bei [Seminare \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de)

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

20. September 2024

PS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](http://www.christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.

© Christine Stark www.christine-stark.de